

## Kooperation vereinbart

**[06.06.2024] Gemeinsam wollen die Unternehmen rku.it und prego services die Energiewirtschaft auf dem Weg zur Digitalisierung und Automatisierung unterstützen. Dazu wurde jetzt eine Partnerschaft geschlossen.**

Die Unternehmen rku.it aus Herne und prego services aus Saarbrücken sind eine strategische Partnerschaft eingegangen. Ziel ist es, durch die Bündelung der Kompetenzen eine zukunftsorientierte digitalisierte Prozesslandschaft für Energieversorger anzubieten. Die Kooperation soll Barrieren in einem komplexen und sich ständig verändernden Markt abbauen und den Kunden helfen, ihre Prozesse effizienter und innovativer zu gestalten. Andreas Tzschoppe-Kölling, Geschäftsführer von prego services, erklärt: „Unsere zentrale Gemeinsamkeit ist eine ausgeprägte Umsetzungsorientierung und jahrzehntelange Erfahrung in der Energiewirtschaft.“ Timo Dell von rku.it ergänzt: „Diese Partnerschaft ermöglicht es unseren Kunden, Ressourcen freizusetzen, um weitere notwendige Innovationen auf dem Weg zur Energiewende umzusetzen.“

(al)

Stichwörter: Unternehmen, rku.it, prego services,